

# RS Unand peringati Hari Kanker Sedunia bersama pengunjung CFD

Minggu (4/2) civitas hospitalia Rumah Sakit Universitas Andalas hadir bersama di kawasan *Car Free Day* Sudirman kota Padang dalam rangka memperingati Hari Kanker Sedunia tahun 2024. Peringatan Hari Kanker tahun ini masih sama dengan tahun sebelumnya, yaitu CLOSE THE CARE GAP dimana tidak ada lagi kesenjangan perawatan bagi para penderita kanker.

RS UNAND sebagai rumah sakit yang salah satu layanan unggulannya adalah Layanan Onkologi Terpadu atau pelayan kanker terpadu, ingin menyampaikan bahwa perawatan untuk penderita kanker dapat ditangani sedini mungkin dan tidak ada gap dalam pelayanannya. Hal ini disampaikan oleh Ketua Tim Onkologi RS UNAND, dr. Hendra Herizal, Sp.B-Onk. Beliau mengajak masyarakat untuk lebih *aware* jika memiliki gejala kanker dan segera mengkonsultasikan ke fasilitas kesehatan terdekat.

Kegiatan *Car Free Day* ini dilaksanakan di halaman Kantor Gubernur Sumatera Barat, Minggu 4 Februari 2024 dan dibuka oleh Direktur Utama RS UNAND, Dr. dr. Yevri Zulfiqar, Sp.B, Sp.U (K), M.Kes. Kegiatan dimulai pada pukul 06.30 WIB dengan senam sehat bersama yang tidak hanya diikuti oleh civitas hospitalia RS UNAND namun juga pengunjung *Car Free Day* pagi itu. Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh Diryanmedkep RS UNAND, Dr. dr. Arina Widya Murni, Sp.PD-K.PSI, M.Kes FINASIM dan Dir. USD, Dr. dr. Havriza Fitresia, Sp.M (K).



Kegiatan peringatan Hari Kanker Sedunia ini dilanjutkan dengan Penyuluhan Kesehatan bersama dokter onkologi RS UNAND yang memberikan edukasi kepada masyarakat terkait penyakit kanker, mulai dari penyebab, gejala, skrining, deteksi dini dan penanganan penyakit kanker. Penyuluhan diberikan oleh dokter Bedah Onkologi, dr. Hendra Herizal, Sp.B-Onk dan dokter Onkologi Paru, dr. Afriani, Sp.P (K). Para pengunjung terlihat sangat antusias dengan penyuluhan dan memberikan respon dengan beberapa pertanyaan.

Para pengunjung juga dihimbau untuk melakukan skrining kesehatan kanker bersama tim kesehatan RS UNAND. Skrining yang dilakukan diantaranya, Kanker Serviks, Kanker Payudara, dan Kanker Paru. Kegiatan ini juga melibatkan DPJP RS UNAND dan PPDS Paru FK UNAND.



Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat lebih sadar pentingnya menjaga kesehatan agar terhindar dari penyakit kanker. Dan diharapkan juga kepada masyarakat untuk tidak ragu memeriksakan kesehatan jika memiliki gejala.

Selanjutnya, akan ada rangkaian peringatan Hari Kanker Sedunia diantaranya *Talkshow* Kesehatan bersama Pakar, Donor Darah dan *Focus Group Discussion*.